The Liberty of the Clink

From 1127, the 80 acres adjoining the Thames was governed according to the laws of ‘The Liberty of the Bishop of Winchester’. ‘Liberty’ did not mean that everyone could do as he or she liked. The bishop provided a definition of ‘liberty’ and then required all that lived within his area to live according to it. ‘Liberty’ was another word for ‘jurisdiction’ over the manor (similar to how a modem borough council governs a district today). By the 15th century, the lengthy term ‘Liberty of the Bishop of Winchester’ had been shortened to ‘Liberty of The Clink’.
The Winchester Geese
The women’s prison was the first of its kind in England and ironically, something of a milestone in women’s rights! Previously, if a woman was accused of a crime, her husband or father was assumed to be responsible for her. Women employed in the Bankside stews were often unmarried and had, therefore, assumed a new degree of independence, so a woman accused of a crime could now go to her own gaol!
In 1161, Henry II issued 52 regulations for Bankside under the title, ‘An Ordinance of the Stewes’, based on some ‘oral customs from tyme out of minde’, with the commendable intention of ensuring fair play all round. The women employed in stews were not allowed to cheat their clients, but nor was the householder allowed to employ the women against their will. Limits were also placed on the powers of the bishop’s own officials, including his bailiff and the keepers of The Clink.
A gift of several rented houses was also made to the bishop, who would now make money from them - whatever worldly, mortal, or downright sinful purpose they might be used for. Part of the bishop’s sizeable income was most certainly the wages of sin.
The girls that worked in these ‘stews’ (after the old French word estuve, mean​ing stove, for the hot work done in them!) were nicknamed ‘The Winchester Geese’ (probably because of their white aprons, and the yellow hoods that the law required them to wear).
«Вольность Клинка»
С 1127 года 80 акров земли, примыкавших к Темзе, управлялись в соответствии с законами «Вольности епископа Винчестерского». «Вольность» вовсе не означала, что каждый может поступать, как ему вздумается.  Епископ предоставил определение «вольности» и затем потребовал, чтобы на вверенной ему территории все жили в соответствии с ним. «Вольность» была синонимом «правосудия» на территории поместья (подобно тому, как городской муниципалитет управляет районом в наше время). К 15му веку длинный термин «Вольность епископа Винчестерского» был сокращен до «Вольность Клинка».
«Винчестерские гусыни»
Женская тюрьма была первой тюрьмой подобного рода в Ангии, и, по иронии, она явилась вехой в становлении прав женщин! До этого момента, если женщина совершала преступление,  то ее муж или отец считался ответственным за нее. Женщины, работавшие в публичных домах Бэнксайда, часто были не замужем  и потому получили новую степень независимости, так что женщина, обвиненная в преступлении, могла теперь попасть в собственную тюрьму!
В 1161 году Генрих II  издал 52 правила для Бэнксайда под общим названием «Постановление о публичных домах»,  основанное на некоторых «устных обычаях, идущих с незапамятных времен»  с похвальным намерением обеспечить «честную игру» для всех сторон. Женщинам, работавшим в борделях, не разрешалось обманывать своих клиентов, но и держателям публичных домов не позволялось брать женщин на работу против их воли. Также, были установлены ограничения полномочий собственных подчиненных епископа, включая его управляющего и стражников Клинка.
Также дар в виде нескольких домов для сдачи в аренду был преподнесен епископу, который теперь получал доход от них – независимо от того для каких суетных, мирских, или откровенно греховных целей они использовались. Частью значительного дохода епископа была, несомненно, расплата за грехи.
Девушки, которые работали в этих борделях, (название произошло от старого французского слова «estuve», означающего «печь», из-за «горячей» работы, которой там занимались!) носили прозвище «Винчестерские гусыни» (вероятно, из-за белых передников и желтых шляп, которые они должны были носить).
